

3-xii-1953

Sr. D. Jaime Vicens

Amigo Vicens

Le escribi con fecha 30 acerca lo del Indice

Recibo ahora la suya del 27, enviada , por error, a Perez Villanueva. Yo he recibido una dirigida a el

Bien sabe que todo mi deseo y todos mis esfuerzos tienden a mantener la union entre todos los componentes del Instituto Zurita. Se han ido creando cosas , muchas veces sin previa consulta, y dando personalidad a grupos y secciones. Mi situacion es especial. Soy vicedirector del Instituto; se me dice actue de director; pero....

Mientras dure esta situacion de interinidad, yo le=ga agradeceria no sea V, el que inicie la rotura de la unidad del Instituto. Yo seguire haciendo todo lo que pueda, no todo lo que quisiera

Acerca lo del Indice le escribi la carta del 30. Yo soy partidario de esta idea; toda obra nueva tiene defectos, subsanables.

Pero no le oculto que entre los colegas no hay unanimidad en este

momento

Espero su Juan II. Sus otras obras no llegaron
Con todo afecto le saluda

Antonio de la Torre